
平成２９年度 第１２回安城市教育委員会定例会会議録 

 

日  時   平成３０年２月１５日（木）午後１時３０分  

場  所   安城市教育センター 会議室  

出席した委員 加藤滋伸  委員長 

       近藤倉生  委員長職務代理者  

        舩尾恭代  委 員  

伊奈 希  委 員  

       杉山春記  教育長  

出席した職員 近藤芳永  教育振興部長  

       大見 智  生涯学習部長  

       寺澤正嗣  アンフォーレ管理監  

       神谷 徹  総務課長  

              上原就久  学校教育課長 

       荒川 智  生涯学習課長 

       野畑 伸  スポーツ課長 

鈴木栄一  文化振興課長  

       岡田知之  アンフォーレ課長 

       横手憲治郎 アンフォーレ課主幹 

       永井教彦  子ども課長 

       筒井良廣  総務課課長補佐 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後１時３０分  

 

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成３０年２月１日開催の教育委員会定例会会議録  

平成３０年２月１日開催の教育委員会臨時会会議録  

第 ２ 委員長、教育長等の報告 

＜委員長＞ 

２月 ９日 西三河地方教育事務協議会  

         委員長・教育長等会議  



＜教育長＞  

２月 ２日 シルバーカレッジ卒業式・修了式  

２月 ５日 教育センター企画運営委員会  

      現職教育常任委員会  

      三河部都市教育長協議会（岡崎市）  

   ２月 ６日 教育懇談会  

   ２月 ７日 安城市教職員組合定期大会  

   ２月 ９日 西三河地方教育事務協議会  

         委員長・教育長等会議  

   ２月１０日 安城ロータリークラブ創立６０周年記念式典  

   ２月１１日 市民デンパーク駅伝  

   ２月１４日 交通安全推進協議会  

         西三河文教まつり打合せ会  

                      以上に出席しました。 

 

第４３号議案、第４４号議案、第４５号議案、第４６号議案、第４７号

議案については、非公開とする。 

 

第 ３ 議題 

第４３号議案 西三河地方教育事務協議会規約の変更について…非公開  

 説明：総務課長  

内容：義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律の改正等

に伴い変更する。  

第４４号議案 安城市公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正に

ついて…非公開  

 説明：生涯学習課長  

内容：中央公民館の改修に伴い、使用料等を改正する。  

第４５号議案 安城市体育施設の設置及び管理に関する条例の一部を改

正する条例の一部を改正する条例の制定について…非公開  

説明：スポーツ課長  

内容：改正する条例の語句を修正する。  

第４６号議案 平成３０年度当初予算について…非公開  



説明：各課長  

内容：平成３０年度当初予算について  

第４７号議案 平成２９年度３月補正予算について…非公開  

説明：各課長  

内容：平成２９年度３月補正予算について  

第４８号議案 安城市教育委員会事務局等組織規則の一部を改正する規

則の制定について  

説明：総務課長補佐  

内容：安城市民憲章推進協議会の解散に伴い、規則の一部を改正する。  

    （全員異議なし承認）  

第４９号議案 安城市教育委員会決裁規程の一部改正について  

説明：総務課長補佐  

内容：安城市民憲章推進協議会の解散に伴い、規程の一部を改正する。  

    （全員異議なし承認）  

第５０号議案 安城市教育委員会事務の補助執行に関する規則の一部を

改正する規則の制定について  

説明：総務課長補佐  

内容：子ども発達支援センター内で図書館業務を行うことにより、規

則の一部を改正する。  

    （全員異議なし承認）  

第５１号議案 安城市教育委員会表彰について  

説明：学校教育課長  

内容：安城市教育委員会表彰要綱により、教職員に表彰状を贈呈する。  

    （全員異議なし承認）  

第５２号議案 平成２９年度卒業式の祝辞について  

説明：学校教育課長  

内容：小中学校卒業式に祝辞を送る。  

舩尾委員：「桐生選手は小学校のころから、だれよりも足が速かったの

でしょうか。桐生選手は小学校や中学校のころは、・・・」のところ

は、「だれよりも足が速かったように思いますが」とかのが、次の

「小学校や中学校のころは、いっしょに走った友達に抜かされること

も多かったそうです。」という文章にうまく繋がると思う。  



学校教育課長：わかりました。  

舩尾委員：中学の方も、藤井聡太５段は現在進行形の人なので、「多く

の言葉を残しています。」というのはまずいと思う。終わった人のよ

うに感じてしまう。この部分は取ってしまった方がよい。  

加藤委員長：小学校の方、最後のところが文章のねじれが少しある。倒  

 置が行われているが、普通はすぐ直前の文章に対して倒置を行うもの

だが、一つ前の文章に対して倒置が行われているので、文章の自然な

流れが止まってしまう。文章の入れ替えをして、「みなさんの成長は、

まだこれからです。」を前に持ってきた方がよい。  

学校教育課長：ご指摘のとおりとする。  

    （全員異議なし承認）  

第５３号議案 安城市指定文化財の指定について  

説明：文化振興課長  

内容：安城市文化財保護条例の規程に基づき、安城市指定文化財を指

定する。  

    （全員異議なし承認）  

 

第 ４ 承認事項  

承認第１号 子ども運動広場設置事業補助金交付要綱の一部改正につい  

 て  

 説明：生涯学習課青少年の家指導係長  

内容：修繕を早く施工するために、補助金交付要綱の一部を改正する。  

    （全員異議なし承認）  

承認第２号 安城市青少年団体育成事業補助金交付要綱の一部改正につ  

いて  

 説明：生涯学習課青少年の家指導係長  

内容：安城市青年団協議会を補助の対象となる団体から削除する。  

    （全員異議なし承認）  

承認第３号 安城市歴史博物館の夜間開館の承認について  

 説明：文化振興課長  

内容：ナイトミュージアムを行うために、夜間開館時間を延長する。  

    （全員異議なし承認）  



承認第４号 丈山苑の夜間開苑の承認について  

 説明：文化振興課長  

内容：夜間のコンサートなどを行うために、丈山苑の開苑時間を延長

する。  

    （全員異議なし承認）  

承認第５号 寄附受納について  

 説明：文化振興課長  

内容：日本画８点、書２点、水墨画１点の寄附があった。  

    （全員異議なし承認）  

 

第 ５ 報告事項 

報告第１号 平成３０年度給食実施計画について 

報告第２号 第３３回安城市民デンパーク駅伝大会成績結果について 

報告第３号 安城市体育館リニューアル記念「バスケットボールフェス 

タ in 安城市体育館」の開催について  

報告第 4 号 平成２９年度第３回安城市博物館協議会の開催結果につい 

 て  

報告第５号 平成３０年度市民公募文化事業の採択結果について 

報告第６号 平成２９年度第３回安城市文化財保護委員会の開催結果に 

ついて 

総務課課長補佐：報告第１号について、補足説明。  

    （全員異議なし承認）  

第 ６ その他  

総務課長補佐：教育委員会臨時会を３月１６日（金）午前９時から開催。

また、教育委員会定例会を４月５日（木）午後３時から教育センター

で開催  

  閉  会   午後２時４０分  


